

はじめてのいっぽ

宮前小学校

第1学年便り

令和4年9月30日

10月号

天高く馬肥ゆる秋



暑さも和らいできて、朝夕は、秋の気配を感じられるようになりました。スポーツ、芸術、読書など、何をするにも思い切りチャレンジできるよい季節です。いろいろな秋を楽しみ、さらに力をたくわえてほしいと思います。

今、運動会に向けて子供たちは意欲的に取り組んでいます。コロナ禍、教室は換気のため、窓が一部開いた状態です。室内で体温調節のしやすい服装をすることで、風邪がひきにくくなると思います。落とした時や、脱いだまま忘れてしまった時のために、上着等にも記名のご協力をお願いいたします。

<図工「はことはこをくみあわせて」の材料集めについて>11月に取り組みます。

紙箱に、紙コップやトイレットペーパーの芯などを付けて、動物を作ります。図工の教科書48ページを参考に材料の準備をお願いいたします。
(空き箱、セロテープ、両面テープ、ボタン、色紙、ボンドなど)

<生活「おもちゃをつくろう」の材料>

「おもちゃをつくろう」で、どんぐりなどを使っておもちゃを作ります。教科書P72を参考に、おもちゃづくりのための材料集めをお願いします。どんぐり拾いは狭山ヶ丘中学校に、各クラスごとに行く予定です。10月中に予定しています。

<国語の教科書について>

国語の下の教科書を持たせてください。上の教科書は、学習が終わった後は、家で保管してください。



集金のお知らせ

うんどうかいダンスリボン代	170円
しんしょうしゃてんがようし	90円
合計	260円

集金日は、5日(水)です。

<絵の具セットについて>

図工で絵の具セットを使った日は、パレットのみビニル袋に入れて持ち帰ります。パレット洗いはお家での宿題になります。絵の具セットに、持ち帰り用の袋と、絵の具ふきとり用のティッシュを入れて持たせてください。

<あのねちょうについて>

書く学習の一環として、「あのねちょう」を始めます。お休みの日のことや学校のできごとを文章で書いて提出します。まずは、自分で自分の考えや思いを文章で表せるようになるといいです。最初は短い文でも大丈夫です。2学期が終わるころには、ノート見開きの半ページくらい書けるといいと思います。

“元気いっぱい 花いっぱい 笑顔あふれる みんなの宮前小学校”

